

# Ma'ruf Amin Resmikan Rumah Aspirasi Rakyat

01 Jokowi - Ma'ruf

Reporter: **Dewi Nurita**

Editor: **Syailendra Persada**

Minggu, 4 November 2018 07:51 WIB



*Massa mengikuti Deklarasi WARJO (Warga Jawaara Pendukung Jokowi) di Lapangan Curug, Serang, Banten, Jumat, 10 Agustus 2018. Mereka mengajak semua jawara dan ulama untuk mendukung pasangan Capres-Cawapres Jokowi-Maruf Amin karena merupakan pasangan ideal gabungan pekerja keras dan ulama kharismatik. ANTARA/Asep Fathulrahman*

TEMPO.CO, Jakarta - Tim Kampanye Nasional Joko Widodo - Ma'ruf Amin ([Jokowi - Ma'ruf](#)) bakal meresmikan Rumah Aspirasi Rakyat #01, pada, Ahad, 4 November 2018. Rumah ini akan menjadi tempat khusus bagi simpatisan yang ingin menyampaikan aspirasi ataupun mendeklarasikan dukungan.

Baca: [Relawan KMA Optimistis Jokowi - Ma'ruf Unggul di Banten](#)

Sekretaris TKN Jokowi - Ma'ruf, Hasto Kristiyanto, mengatakan Rumah Aspirasi Rakyat #01 berada di kawasan Tugu Proklamasi, Menteng, Jakarta Pusat. Tagar #01 merupakan nomor urut duet Jokowi - Ma'ruf di Pemilihan Presiden (Pilpres) 2019.

"Rumah Aspirasi Rakyat #01 adalah rumah untuk semua. Rumah bagi milenial, relawan, komunitas, kelompok masyarakat, mahasiswa, dan sekaligus posko pemenangan Jokowi-Ma'ruf Amin," kata Hasto lewat keterangannya pada Ahad, 4 November 2018.

Kepala Kantor Rumah Aspirasi Rakyat #01 Deddy Yevri Sitorus menambahkan, acara peresmian ini akan dihadiri Ketua TKN Erick Thohir. "Kiai Ma'ruf Amin juga akan hadir," ujar Deddy.

Calon anggota legislatif dari PDI Perjuangan itu menambahkan, akan ada berbagai acara pada peresmian Rumah Aspirasi Rakyat #01. "Ada senam bersama, lomba memasak kuliner Nusantara, hiburan musik, mauludan, istigasah dan doa bersama ulama dan tokoh lintas agama," kata dia.

Simak: [Makna Salam Jempol Kubu Jokowi - Ma'ruf](#)

Sebelumnya, Direktur Relawan Jokowi-Amin, Maman Imanulhaq juga meresmikan Posko Koalisi Nasional Relawan Muslim Indonesia (KN RMI) di jalan Slamet Riyadi Nomor 5, Jakarta Timur pada Sabtu malam, 3 November 2018. Posko ini akan jadi tempat para relawan muslim seluruh Indonesia berkumpul mengadakan pelatihan, menyusun strategi pemenangan dan mempersiapkan saksi untuk kemenangan [Jokowi - Ma'ruf](#) Amin di Pilpres 2019.